

## Markus Spielmann will nicht

**Regierungswahlen** Wer stellt sich dem Wahlkampf? Da mit Brigit Wyss und Remo Ankli zwei amtierende Regierungsräte nicht mehr antreten, ist die Ausgangslage für die Wahlen im nächsten Frühling be-



sonders interessant. Ein Name, der im Vorfeld mehrfach genannt wurde, ist der von Markus Spielmann (Bild), dem FDP-Fraktionschef aus Starrkirch-Wil. Tatsächlich sei er in den vergangenen Wochen oft angefragt und ermutigt worden, zu kandidieren, schreibt Spielmann. Es ehre und freue ihn, dass viele ihm dieses Amt zutrauen würden.

Spielmann nimmt sich nun aber selbst aus dem Rennen. Am Donnerstag teilte er mit: «Meine Anwaltskanzlei, die Ämter und Mandate, beispielsweise im Hauseigentümerverband sowie der Fraktionsvorsitz, liegen mir am Herzen. Ich bin zur Überzeugung gelangt, dass ich diesen Aufgaben wie auch meiner Familie, im Wahlkampf und im Falle einer Wahl, kaum mehr in meinem Sinne gerecht werden könnte.»

Auch wenn das Amt als Regierungsrat spannend sei, der Zeitpunkt passe nicht. Auch wenn der Entscheid schwerfalle, sei er zum Schluss gekommen, der FDP seinen Verzicht auf eine Kandidatur mitzuteilen. Die Partei habe gute Kandidatinnen und Kandidaten, namentlich aus der Fraktion, die er voll unterstütze. Wer genau damit gemeint ist, bleibt offen. Einen Namen lässt sich Spielmann nicht entlocken. (szr)